

Gemeinde Selfkant



Sitzungsvorlage 779/2013

öffentlich

Haupt- und Finanzausschuss

Entscheidung

Finanzielle Auswirkungen	ja	Anlagevermögen	
Haushaltsmittel zur Verfügung	keine	Abwicklung über Produkt	

Antrag auf Bezuschussung eines Außenspielgerätes für das Familienzentrum St. Lambertus Höngen

Sachverhalt:

Der Kath. Kirchengemeindeverband St. Servatius Selfkant beantragt mit Schreiben vom 25.01.2013, das als Anlage beigefügt ist, die Bezuschussung eines Außenspielgerätes für das Familienzentrum St. Lambertus in Höngen.

Die Trägerbeauftragte teilte mit, dass nach 18-monatiger Bauzeit die Erweiterungs- und Sanierungsmaßnahmen im Kindergarten Höngen abgeschlossen sind. Neben der Schaffung von 12 Plätzen für Kinder unter drei Jahren durch einen umfangreichen Erweiterungsbau mit behindertengerechtem Zugang und Sanitäranlagen wurde auch der über 50 Jahre alte Altbau komplett saniert.

Der Landeszuschuss in Höhe von 216.000 € hat bei weitem nicht die Kosten gedeckt. Der Kirchengemeindeverband hat aus eigenen Mitteln zusätzlich 170.000 € aufgebracht, um die Einrichtung für die künftigen Anforderungen auszustatten. Da sämtliche Finanzmittel aufgebraucht werden mussten, ist der Kindergarten zur altersgerechten und pädagogisch sinnvollen Ausgestaltung des Außengeländes auf Finanzhilfen angewiesen.

Durch die Baumaßnahme hat sich die Außenspielfläche stark verkleinert. Das Nachbargelände befindet sich im Kircheneigentum und wird teilweise als neue zusätzliche Spielfläche genutzt werden. In diesem Bereich soll auf Wunsch der Erzieherinnen ein Niedrigkletterseilgarten entstehen.

Eine solche Kletterlandschaft wird in einer ersten Phase ca. 6000 Euro Kosten. Die Kletterlandschaft ist später ausbaufähig. Der Förderverein des Kindergartens wird durch einen Zuschuss von ca. 2000 Euro zur Anschaffung beitragen. Die Einnahmen des Einweihungsfestes im kommenden Frühjahr und noch zu erwartenden Spenden sollen weitere 2000 Euro erbringen.

Die Trägerbeauftragte beantragt die Finanzierungslücke in Höhe von 2000 € durch einen großzügigen Beitrag zu schließen.

Bereits in der Sitzung der Gemeindevertretung vom 19. Oktober 2011 wurde über eine Zuschussgewährung beraten und beschlossen, keine direkte finanzielle Beteiligung der Gemeinde zum Ausbau der U3-Plätze zu gewähren. Weiterhin wurde beschlossen, gegebenenfalls ein neues kleineres Spielgerät nach Maßgabe der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel im nächsten Jahr nach Abschluss der Bauarbeiten anzuschaffen.

Beschlussvorschlag:

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt dem Kindergarten Höngen einen Zuschuss in Höhe von 2.000 € , sofern Haushaltsmittel zur Verfügung gestellt werden, zur Anschaffung einer Kletterlandschaft zu gewähren.